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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録 

 

１．日 時 平成２９年２月２８日（火曜日） 

 午後１時５０分～午後１時５９分 

２．場 所 委員会室 

３．出席委員  猶 野 智 和 委 員 長 末 永 義 美 副委員長 

              竹 岡 昌 治 委 員 徳 並 伍 朗 委 員 

 秋 山 哲 朗 委 員 安 冨 法 明 委 員 

 下 井 克 己 委 員 岩 本 明 央 委 員 

 山 中 佳 子 委 員 三 好 睦 子 委 員 

 高 木 法 生 委 員 岡 山  隆 委 員 

 秋 枝 秀 稔 委 員 戎 屋 昭 彦 委 員 

 杉 山 武 志 委 員 荒 山 光 広 委 員 

４．欠席委員 な し 

５．出席した事務局職員 

 綿 谷 敦 朗 議会事務局長 野 尻 登志枝 議会事務局係長 

 大 塚  享 議会事務局係長 

６．説明のため出席した者の職氏名 

  篠 田 洋 司 副 市 長   岡 崎 堅 次 教 育 長 

  田 辺  剛 総 務 部 長  大 野 義 昭 総務部次長 

  三 浦 洋 介 市民福祉部長  金 子  彰 教育委員会事務局長 

  末 岡 竜 夫 教育委員会事務局次長  竹 内 正 夫 財 政 課 長 

  河 村 充 展 高齢福祉課長  野 尻  悟 教育総務課長補佐 

７．会議の次第は次のとおりである。 



- 2 - 

    午後 １時５０分開会 

○委員長（猶野智和君） ただいまより、予算決算委員会を開会いたします。 

  それでは本日の本会議におきまして、本委員会に付託されました市長提出議案３件

のうち、議案第２号につきまして審査いたしたいと思いますので、御協力をよろしく

お願いいたします。 

  それでは、議案第２号平成２８年度美祢市一般会計補正予算（第８号）を議題とい

たします。執行部より説明を求めます。竹内財政課長。 

○財政課長（竹内正夫君） それでは、議案第２号平成２８年度美祢市一般会計補正予

算（第８号）につきまして、御説明を申し上げます。このたびの補正は、今後の事業

実施にあたり、早期に着手する必要があるため、初日での御議決をお願いするもので

ございます。 

  それでは、まず歳出予算から御説明いたします。 

○委員長（猶野智和君） はい。野尻教育総務課長補佐。 

○教育総務課長補佐（野尻 悟君）  それでは、２－１２、１３ページをお願いいたし

ます。 

  １０款教育費・２項小学校費・３目学校施設整備費、説明欄００４長寿命化改修事

業において、４億４，９５６万９，０００円を追加するものでございます。 

  これは、厚保小学校の校舎について、改修を行うものですが、既存の厚保小学校の

校舎は昭和４８年に建設しており、建設から４３年が経過しております。 

  その間、校舎の老朽化が進み、コンクリート等の剥離が著しく進行しております。

平成２７年度には校舎軒下補修工事を行い、校舎軒下の爆裂部を撤去し、爆裂部に樹

脂を注入するなどしておりますが、緊急の安全対策が必要となっております。 

  そこで、学校施設の老朽化対策を効率的・効果的に進めるため、従来のように、建

築後４０年程度で建てかえるのではなく、コストを抑えながら建てかえ同等の教育環

境の確保が可能となる長寿命化改修を行うこととし、本年度に設計を行い、平成

２９年度に長寿命化改修工事を行うこととしていました。 

  また、平成２８年４月２１日に東厚小学校のＰＴＡから、４月２７日に川東小学校

のＰＴＡから、平成２９年４月１日に厚保小学校への統合を求める要望書の提出があ

り、地域説明会を行い、地域の皆さんの一定の御理解をいただき、東厚小学校、川東

小学校を厚保小学校へ統合することとなりました。 
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  統合後の厚保小学校の校舎については、統合により複式学級がなくなることから必

要教室数の確保やコミュニティスペースの確保が必要となります。 

  また木造の南校舎については耐力度がなく、補強工事を行う場合、多額の経費が必

要となるため、児童の安全性を確保するため、取り壊すこととしました。 

  これにより、南校舎を利用していた児童クラブや図書室等を移す必要が生じ、校舎

の改修に併わせて増築することといたしました。 

  既設の校舎については、長寿命化改修を行い、現在の駐車場の部分に校舎を増設す

る予定としております。 

  長寿命化改修について、平成２９年度事業採択に向けて要望を行ってきたものであ

りますが、国の平成２８年度補正予算の成立を受けて、平成２９年１月１１日付けで

補助事業の内定があったため、追加するものでございます。 

  仮設校舎はグラウンドに設置し、普通教室７教室と校長室と職員室、保健室、図書

室を設ける予定としております。 

  長寿命化改修工事は、柱や梁などの構造体の鉄筋の腐食対策やかぶり厚の確保など

を行い、外壁塗装や屋上防水については耐久性の高いものを使用し、建物の耐久性を

高めます。併せて、上下水道配管・電気幹線、ガス管などのライフラインの更新を行

います。 

  また、床などの内装仕上げ材を木質化し、トイレの床を湿式から乾式に変更し、和

式便器は洋式便器に変更する予定にしております。 

  また、この長寿命化改修は平成２９年度に繰り越しを行い、工事は長寿命化改修工

事と平成２９年度当初予算に計上しております、増築工事と併せて２９年度に行う予

定としております。 

  これらに伴う特定財源といたしまして、国庫支出金を６，１６３万７，０００円追

加するものであります。 

○委員長（猶野智和君） 竹内財政課長。 

○財政課長（竹内正夫君） 引き続き歳入の御説明をいたしますので、２－１０、

１１ページをお開き願います。長寿命化改修事業実施に伴い、市債を３億８，

５１０万円追加いたすとともに、一般財源として地方交付税を２８３万２，０００円

追加しております。 

  次に、繰越明許費について御説明をいたします。２－４ページをお開きください。
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国の補正予算に対応して事業を実施する長寿命化改修事業４億４，９５６万９，

０００円を平成２９年度に繰り越す限度額の設定をいたしております。 

  引き続き、隣の債務負担行為の補正について御説明いたします。２―５ページでご

ざいます。美祢市共楽荘給食業務委託料及び長寿命化改修費用を追加いたしておりま

す。これは、平成２９年度当初から事業が円滑に進捗できるよう債務負担行為を設定

するものですが、共楽荘の給食業務委託につきましては、平成２９年度当初から切れ

目なく入所者に対する給食を提供する必要があるため、債務負担をとり、業者選定等

の事業着手を行うものでございます。 

  また、厚保小学校の長寿命化改修事業につきましては、平成２９年当初予算に計上

している平成２９年度分の改修事業と併せて工事を行えることとしておるため、債務

負担行為を設定するものでございます。 

  次に地方債の補正であります。２－６ページをお開き願います。厚保小学校の長寿

命化改修費用に関わる小学校施設整備事業債につきまして限度額の変更を行っており

ます。 

  以上で、議案第２号平成２８年度美祢市一般会計補正予算（第８号）についての説

明を終わります。 

○委員長（猶野智和君） 説明が終わりました。本案に対する質疑はございませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） 質疑なしと認め、質疑を終わります。それでは、本案に対す

る御意見はございませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（戎屋昭彦君） それでは、これより議案第２号を採決いたします。本案につ

いて原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

    〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（猶野智和君） 全員異議なしと認めます。よって議案第２号は原案のとおり

可決されました。 

  以上をもちまして、本委員会に付託されました議案３件のうち、議案１件につきま

しての審査を終了いたしました。 

その他につきまして委員の皆様からなにかございましたら、御発言をお願いいたし

ます。ないようでしたら、これにて本委員会を閉会いたします。御審査・御協力誠に
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ありがとうございました。お疲れさまでございました。 

    午後 １時５９分閉会 

    癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘 
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    上会議の顛末を記載し、相違ないことを証するためここに署名する。 

 

       平成２９年２月２８日 

 

            予算決算委員長 


